



**Verein BBT Aargau**  
**Postfach 70**  
**5201 Brugg**

---

## **Die Begleiteten Besuchstage Aargau, BBT AG**

Die Begleiteten Besuchstage Aargau, BBT AG, sind eine soziale Institution im Kanton Aargau. Die Trägerschaft wird vom Verein Begleitete Besuchstage Aargau übernommen.

Unser Angebot richtet sich an Kinder. Die begleiteten Besuchstage sind für Kinder getrennt lebender, geschiedener, allein erziehender oder in anderen konfliktbeladenen Verhältnissen lebender Eltern im Kanton Aargau. Eltern, welche mit besonderen Trennungs-, Scheidungs- oder anderen Konflikten konfrontiert sind und das Besuchsrecht nicht selbständig zum Wohl des Kindes wahrnehmen können, bieten die begleiteten Besuchstage einen geschützten Rahmen für die Ausübung des Besuchsrechts unter fachlicher Begleitung.

Die Initiative zu den Begleiteten Besuchstagen ging schweizweit ursprünglich von der pro juventute aus. Im Kanton Aargau fanden die ersten begleiteten Besuchstage am 17. März 2001 in einer Krippe in Baden statt. Nachdem sich die pro juventute nach der Startphase aus den Begleiteten Besuchstagen zurückgezogen hatte, wurde im Kanton Aargau am 10. Mai 2007 der Verein BBT AG gegründet. Mitglieder des Vereins sind die Einwohnergemeinden des Kantons Aargau. Mit einem derzeitigen pro Kopf Beitrag von 12 Rappen finanzieren die Gemeinden das Angebot.

Von Anfang an waren die mit dieser Thematik betroffenen Behörden und Institutionen im Vorstand der BBT AG vertreten. Heute setzt sich der Vorstand insbesondere aus Vertretern der Familiengerichte, des Kindes- und Erwachsenenschutzdienstes, der Jugend- und Familienberatungsstellen und der Sozialen Dienste zusammen.

Weitere Informationen:

- Empfehlungen für zuweisende Fachstellen (Download auf der Homepage)
- [www.bbt-ag.ch](http://www.bbt-ag.ch)